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em que os convidados deixavam suas mensa-
gens para os noivos em formato de áudio. 

Além de ouvir os clientes, Hyathama está sempre 
de olho no que faz sucesso. No ramo de casamen-
tos há mais de 15 anos, ela afirma que o momento 
é uma “era de experiências”. A maioria dos eventos 
que organizou este ano e os que está planejando 
traz o aspecto sensorial, com atrações que encan-
tem não só os noivos, mas também os convidados. 

Hyathama destaca os cardápios, que estão 
cada vez mais diferentes. Ela explica que não é 
apenas uma comida que seja gostosa, que agra-
de a maioria, ou um prato tradicional em fes-
tas chiques, mas, sim, refeições ou lanches que 
façam sentido para aquele grupo de pessoas, o 
que pode ir desde um cardápio sofisticado com 
frutos do mar, sushi ou comida francesa, até 
hambúrguer e milkshake. 

“Em uma festa que fiz, tinha uma ilha de 
comida árabe, honrando a origem da família do 
noivo. Temos visto muitos casais fazendo ilhas 
com diferentes estilos de comida também, para 
agradar a todos os paladares”, exemplifica. 

Ainda nos comes e bebes, a cerimonialista 
destaca uma tendência, que é oferecer um breve 
coquetel para os convidados enquanto eles aguar-
dam o início da cerimônia. O bolo também deixou 
de ser uma tradição engessada. Além dos modelos 
cada vez mais personalizados na estética, existem 
algumas novidades, como os que são feitos na 
hora. “Nesse caso, mistura-se muito essa tendên-
cia da experiência sensorial com a personalização. 
Muitos casais têm escolhido um bolo feito na hora, 
montado pelos próprios noivos ao vivo”, conta. 

Essa foi uma das escolhas da advogada Paula 
Caroline e do médico Alexandre Salomão, juntos 

Painel de pipocas no 
casamento de Jéssica e Tiago

há seis anos. Apesar do tempo curto planejando a 
festa, cerca de quatro meses, ela não ficou deven-
do em nada para os casamentos que têm um ano 
de preparação. A montagem do bolo foi um espe-
táculo à parte: um momento vivido a dois e com-
partilhado com a família e os amigos do casal. 

Fogos de artifício, saída dos noivos com 
balões e aquarelas pintadas na hora como lem-
brancinha para os convidados foram algumas 
das novidades com as quais Paula e Alexandre 
encantaram os presentes. “Foi um casamento 
cheio de surpresas, queríamos celebrar e agra-
dar os convidados que vieram de longe para nos 
prestigiar, é difícil escolher o que mais gostamos 
porque foi tudo muito especial”, conta Paula. 

Lembranças 
materializadas 

Os desenhos em aquarela feitos na hora para 
os convidados fizeram muito sucesso na festa 

de Paula e Alexandre. Hyathama comenta que 
a tendência é uma das queridinhas das noivas 
de 2024 e promete virar tradição. “Isso também 
se relaciona com a sustentabilidade, uma preo-
cupação constante nos eventos atuais. Ninguém 
mais quer uma lembrancinha que os convidados 
vão jogar fora depois ou que não tenha utilida-
de. Então fotos polaroid, pinturas de aquarela e 
caricaturas estão entre os preferidos atualmente.” 

Entre outros brindes em alta, ela destaca velas 
personalizadas com o cheiro do casamento, e 
aromatizadores. Outros tradicionais também 
continuam fazendo sucesso, como chinelos e 
o bem-casado. Alguns usam ainda as flores da 
decoração para montar buquês que podem ser 
levados para casa ao fim da festa.

Os convites também entram na onda susten-
tável e ecológica. Papéis reciclados e recicláveis, 
tintas e materiais biodegradáveis estão em alta, 
assim como convites digitais que trazem mensa-
gens e imagens do casal.

Pinturas de aquarela ao 
vivo no casamento de 

Paula e Alexandre


